

PRESSEMITTEILUNG

Aufräumtage der Mission Orange werden in den Sommer verschoben **Die Bremer Stadtreinigung (DBS) lädt voraussichtlich am 8. und 9. Juli zu den Aufräumtagen ein**

Bremen, 01.02.2022

Die Aufräumtage der Mission Orange sollten auch in diesem Jahr wieder wie gewohnt im März an den Start gehen. Mit einem dezentralen Konzept, verteilt über die einzelnen Stadtteile und mit entsprechenden Obergrenzen für Zeitfenster versehen, sollte die Einhaltung der Corona-Schutzmaßnahmen gewährleistet werden. Da die Veranstaltung jedoch als Ganzes bewertet wird, wäre die Teilnahme in Bremen unter Umständen auf 500 Personen beschränkt. Daher muss DBS nun schweren Herzens die Entscheidung fällen, die Aufräumtage sicherheitshalber in den Sommer zu verschieben.

Da die Verschiebung sehr kurzfristig erfolgen musste, weisen einige Medien noch die alten Daten der Aufräumtage aus.

Die neuen Termine sind voraussichtlich der 8. und 9. Juli 2022. Das Dankes-Event für alle Teilnehmenden ist zunächst für den 3. September terminiert. Bevor die Anmeldephase Anfang Juni startet, wird DBS entsprechend informieren.

Bis dahin finden sich alle Informationen unter www.dbs.info/mission-orange.

DBS bedankt sich ganz herzlich bei allen Partnern und Unterstützern, die die Aufräumtage trotz der Verschiebung weiterhin fördern: Nehlsen AG, IKEA Bremen/Bremerhaven, AOK Bremen/Bremerhaven, WESER-KURIER, Bremer Straßenbahn AG, KAEFER Isoliertechnik GmbH & Co. KG, swb AG und GEWOBA Aktiengesellschaft Wohnen und Bauen.

Kontakt für Redaktionen

Lena Hartmann

Stellv. Pressesprecherin

Telefon: 0421 361-32420

E-Mail: presse@dbs.bremen.de